



Die Freude am Segelsport geweckt

Eine Woche lang gaben im Union-Yacht-Club Attersee die Kinder den Ton an. Zwar konnte auch heuer die 50. Optimistenwoche aus Corona-Gründen nicht stattfinden, aber es gab eine Jugendwoche Optimist. Statt 135 Kinder

konnten allerdings nur 100 daran teilnehmen. „Die Jugendarbeit ist für den Union-Yacht-Club Attersee ein echtes Anliegen“, erklärt Präsident Michael Farthofer. „Jene, die jetzt im Optimist segeln, werden in einigen Jahren Ös-

terreich bei den Olympischen Spielen vertreten und später unseren Club leiten. Sie sind unsere Zukunft.“ Das Bild zeigt die größeren der Teilnehmer bei der abschließenden Regatta.

Foto: UYCA's